



Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld

Coesfeld, den 25.3.2012

An den Bürgermeister der Stadt Coesfeld
Herrn Heinz Öhmann
Markt 8
48653 Coesfeld

Stadtverwaltung Coesfeld

27. März 2012

FB

Sehr geehrter Herr Öhmann,

die Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN bittet Sie folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung aufzunehmen.

Beschluss 1: Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt das Thema Entwicklung eines integrierten Klimaschutzkonzeptes mit in die anstehende Diskussion der strategischen Zukunftsziele aufzunehmen.

Beschluss 2: Die Verwaltung wird beauftragt die möglichen Fördermöglichkeiten seitens des Landes und des Bundes bis zur anstehenden Diskussion zu klären.

Begründung:

Anlässlich der anstehenden Diskussion zum Thema Haushaltskonsolidierung und der damit verbundenen Fragen der strategischen Zukunftsziele unserer Stadt sollte das Thema Klimaschutzkonzept unbedingt mit aufgenommen werden.

Viele Städte in NRW haben in den vergangenen Jahren ein Klimaschutzkonzept für ihre Kommunen entwickelt. Die Fraktion Bündnis 90 Die Grünen hält ein Klimaschutzkonzept auch für Coesfeld für unbedingt erforderlich. Ziele eines Klimaschutzkonzeptes sind Handlungsansätze und Wege aufzuzeigen mit welchen Vorgaben und Schwerpunktsetzungen eine strategische Ausrichtung auf den Klimaschutz in den Bereichen kommunale Immobilien, Städtebau, Energieversorgung und Verkehr initiiert werden können. Dabei gilt es auch das Zusammenspiel von Klimaschutzmaßnahmen zu koordinieren und Aktivitäten zu verzahnen. Auch gilt es die BürgerInnen ernsthaft und aktiv in den langfristigen Prozess einzubinden und zu beteiligen.

Seit 2008 fördert das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit (BMU) die Erstellung von Klimaschutzkonzepten sowie die beratende Begleitung bei deren Umsetzung, sowie Modellprojekte zum Klimaschutz und auch auf Landesebene werden vielfältige Fördermöglichkeiten angeboten.

Unter dem Motto „Erhalt der Schöpfung“ muss der Klimaschutz fraktionsübergreifend aktiv angegangen werden.

Mit freundlichen Grüßen
Charlotte Ahrendt-Prinz
Fraktionssprecherin